
ПОДРОБНЕЕ

Еженедельный дайджест исполнительной дирекции РСВЯ

Развитие
конгрессно-выставочной отрасли
ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ВЫСТАВОК В НАЦИОНАЛЬНОМ ЦЕНТРЕ “РОССИЯ”

10 и 11 июня на площадке Национального
центра «Россия» прошли мероприятия
приуроченные ко Всемирному дню выставок,
который отмечался отраслевым сообществом
4 июня.

Всемирный день выставок в Национальном
центре «Россия» был посвящен выставкам как
универсальному языку для коммуникаций и
площадке для самореализации. Именно
поэтому организаторы обозначили ключевую
тему как «НА ОДНОМ ЯЗЫКЕ». В рамках
деловой программы участники обсудили, как
выставки и конгрессы меняют нашу жизнь и
влияют на страну и отдельных людей.

Первый день праздничных мероприятий был
адресован в первую очередь молодым
специалистам и всем, кому интересно
развиваться в сфере организации
мероприятий. 
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https://russia.ru/news/v-nc-rossiia-obsudili-vozmoznosti-vystavocno-kongressnoi-industrii-dlia-mezdunarodnogo-dialoga


Лучшие представители отрасли
рассказали новичкам, какими
знаниями и навыками должен
обладать представитель
профессии организатора
мероприятий и как эти качества
могут пригодиться в повседневной
жизни.

Инициатор Всемирного дня
выставок, первый вице-президент
Российского союза выставок и
ярмарок, вице-президент компании
«ЭкспоФорум-Интернэшнл» Сергей
Алексеев отметил глобальную
значимость российской
выставочной индустрии.

11 июня прошел Саммит исторических регионов
«Прирастая событиями», организованный при
поддержке Национального конгресс-бюро
(член РСВЯ). 

В Саммите приняли участие представители
Херсонской области, Луганской народной
республики, Запорожской области, Республики
Крым, города Севастополь, а также
отраслевые эксперты. Регионом-партнером
Саммита стала Херсонская область.

Сагид Заремуков, директор НКБ: Недавно
вошедшие в состав России регионы обладают
уникальным потенциалом для развития
туризма и проведения событий, включая
отраслевые выставки и конгрессы, фестивали
и ярмарки и это движение набирает обороты.
Однако для полноценного развития
событийного потенциала, требуется
полноценная и комплексная работа по
данному направлению органов власти и
бизнеса, с учетом экономических особенностей
и стратегического вектора развития
территорий.

САММИТ ИСТОРИЧЕСКИХ РЕГИОНОВ «ПРИРАСТАЯ СОБЫТИЯМИ»
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На пленарной сессии, которая прошла 11 июня в формате живой дискуссии, эксперты
рассмотрели возможности выставочно-конгрессной индустрии для выстраивания
эффективного международного диалога во всех сферах экономики, обсудили, в чем
заключается глобальная миссия выставок в современном мире, как ивент-индустрия
адаптируется к социальным, политическим и другим изменениям, какие выставки наиболее
востребованы сегодня и какова роль государства в развитии конгрессно-выставочной
индустрии. 

ПЛЕНАРНАЯ СЕССИЯ

Модератором мероприятия выступил главный редактор телеканала «Москва 24» Дмитрий
Щугорев.

Президент Российского союза выставок и ярмарок, генеральный директор компании
«ЭкспоФорум-Интернэшнл» Сергей Воронков отметил тесную взаимосвязь выставочного
движения с глобальными изменениями. 

Директор Департамента регулирования внешней торговли и развития системы торгпредств
Минпромторга России Владислав Бармичев подчеркнул уникальную способность выставок
создавать чувство близости и доверия среди участников, устанавливать прочные связи,
продвигать инновационные продукты и технологии, способствуя международному
сотрудничеству и развитию бизнеса.

На примере Международной выставки-форума «Россия» советник генерального директора
Национального центра «Россия» Ольга Пилявская-Бинда рассказала, как деловые и
выставочные мероприятия могут задавать тренды и формировать новые смыслы.

Одна из главных задач выставочно-конгрессной индустрии сегодня — растить новых игроков
рынка, отметила управляющий директор компании «ЭкспоВижнРус» Анна Дычева-Смирнова.

Виктория Агафонова, заместитель генерального директора по выставочной деятельности
Национального выставочного центра «БелЭкспо» подчеркнула, что международное
сотрудничество в выставочном пространстве не только формирует продуктивные торгово-
экономические отношения, но и налаживает доверительные взаимоотношения в деловой,
культурной и социальной сфере, а также продвигает национальные интересы государств.

По материалам пресс-службы НЦ «Россия»
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Будьте в курсе событий отрасли
и новостей Союза!
Присоедняйтесь к нам в Телеграме и Вконтакте! 

Подписаться Подписаться 

СОСТОЯЛАСЬ ЗАКРЫТАЯ ВСТРЕЧА ПО ВОПРОСАМ РЕЙТИНГОВАНИЯ
И ВНЕДРЕНИЯ РЕГИОНАЛЬНОГО СТАНДАРТА

Также 11 июня состоялась
закрытая встреча
представителей Минпромторга
России с активом Российского
союза выставок и ярмарок по
вопросам внедрения
регионального конгрессно-
выставочного стандарта и
разработке методики
рейтингования и оценки
качества, бюджетной и
экономической эффективности
выставочно-ярмарочных и
конгрессных мероприятий,
проходящих на территории
Российской Федерации.

Обсуждаемые вопросы
являются неотъемлемой частью
Стратегии развития конгрессно-
выставочной отрасли в
Российской Федерации на
период до 2030 года.

Стратегия направлена на
формирование в Российской
Федерации профессиональной
конгрессно-выставочной
индустрии, создание условий
для ее долгосрочного развития
как одной из стратегически
важных отраслей.
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https://vk.com/ruef1991
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https://t.me/ruefonline
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Деловое издание «Ведомости Северо-Запад» и Российский союз выставок и
ярмарок (РСВЯ) подписали соглашение о сотрудничестве, по которому компании
будут развивать информационное взаимодействие по повышению узнаваемости
ведущих отраслевых конгрессно-выставочных мероприятий, проводимых членами
союза, и проводить совместные мероприятия. Документ на полях Петербургского
международного экономического форума (ПМЭФ-2025) 18 июня подписали
президент РСВЯ, генеральный директор «ЭкспоФорум-Интернэшнл» Сергей
Воронков и директор «Ведомости Северо-Запад» Александр Щелканов.

«У нас планируется на этот и на следующий год активизация выставочно-
ярмарочного направления, а также работы по привлечению делового сообщества
и регионального бизнеса, игроки которого заинтересованы в продвижении своих
компаний через конгрессно-выставочные мероприятия. Вторая часть соглашения
направлена на привлечение внешних партнеров из других стран, у которых есть
большой интерес к РСВЯ и «Экспофоруму», – отметил Александр Щелканов. 

Сергей Воронков подчеркнул важность такого сотрудничества и тесную связь
между медийной сферой и сферой живых контактов. Для РСВЯ, который
объединяет крупнейших организаторов, операторов и площадки, сотрудничество и
поддержка такого издания, как «Ведомости Северо-Запад», носят принципиально
важный характер, добавил он. 

«Прежде всего, хотелось бы отметить, что мы занимаемся одним бизнесом –
коммуникационным. Будем развивать совместные структуры, поддерживать
живое человеческое общение и нести светлую и добрую информацию в массы», –
сказал он.

«ВЕДОМОСТИ СЕВЕРО-ЗАПАД» И РОССИЙСКИЙ СОЮЗ ВЫСТАВОК И ЯРМАРОК
ДОГОВОРИЛИСЬ О ПАРТНЕРСТВЕ. СОГЛАШЕНИЕ ПОДПИСАНО В РАМКАХ ПМЭФ 2025
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Документ о партнерстве подписали президент РСВЯ Сергей Воронков и заместитель
руководителя Роскачества Юлия Михалева. 

Соглашение призвано укрепить сотрудничество в сфере конгрессно-выставочной
деятельности. Ключевыми целями сотрудничества станут повышение уровня
сервиса и улучшение качества предоставляемых услуг участникам российских
конгрессов и выставок, формирование конкурентной и ориентированной на клиента
среды. Кроме того, документ предполагает развитие системы стандартов качества в
конгрессно-выставочной деятельности, а также возможную разработку системы
добровольной сертификации конгрессно-выставочных операторов.

«Соглашение с Российским союзом выставок и ярмарок, крупным и значимым
профессиональным сообществом, предполагает системную работу на
федеральном уровне. Это касается целого спектра вопросов: от готовности
площадок и операторов организации мероприятий принимать гостей из разных
стран с учетом их культурных особенностей до аспектов пищевой безопасности.
Уверена, что совместными усилиями будут обеспечены и качество, и безопасность
предоставляемых услуг», — отметила Юлия Михалева.

«Данное сотрудничество очень важно по одной простой причине: невозможно
говорить о технологическом суверенитете и технологическом лидерстве, не говоря
о стандартах качества. В конгрессно-выставочной отрасли трудятся представители
более 100 видов бизнеса и от того, насколько эти бизнесы будут оказывать
качественные услуги, зависит конечный продукт. В нашей отрасли мы будем
продвигать идею стандартов качества и будем ее совместно реализовывать, чтобы
все тысячи компаний в рамках нашего ОКВЭД 82.30 имели соответствующий знак
качества не только на бумаге, но и подтверждали в деле», — с речью выступил
Сергей Воронков.

В РАМКАХ ПМЭФ 2025 ПОДПИСАНО СОГЛАШЕНИЕ МЕЖДУ РОСКАЧЕСТВОМ И
РОССИЙСКИМ СОЮЗОМ ВЫСТАВОК И ЯРМАРОК
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В рамках ПМЭФ 2025 были подписаны два меморандума о присоединении к
Международному Консорциуму MICE-индустрии, направленные на укрепление
международных связей в MICE-сфере и развитие конгрессно-выставочной
деятельности в странах-участниках объединения.

Участником Консорциума стала Индийская палата международного бизнеса (ICIB).
Документ подписали президент РСВЯ Сергей Воронков и президент Индийской
палаты международного бизнеса Манприт Сингх Наги

НОВЫЕ УЧАСТНИКИ КОНСОРЦИУМА MICE ИНДУСТРИИ!
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В Консорциум также вступила Египетская Ассоциация Экспортеров (EEA) ExpoLink.
Документ подписали первый вице-президент РСВЯ Сергей Алексеев и председатель
Египетской Ассоциации Экспортеров Мохамед Кассем.



Новости
ОПУБЛИКОВАНЫ ИТОГИ ГОРНОПРОМЫШЛЕННОГО ФОРУМА

Г.НОВОКУЗНЕЦК

В Новокузнецке с 3 по 6 июня состоялась XXXIII Международная выставка технологий
горных разработок «Уголь России и Майнинг» и международные специализированные
выставки «Охрана, безопасность труда и жизнедеятельности», «Недра России»,
«Промтехэкспо» - единственный в России проект для всех отраслей горно-рудной
промышленности и уникальная площадка для демонстрации новейших технологий,
которая открывает зарубежным и отечественным компаниям новые горизонты
сотрудничества и позволяет использовать представленные возможности для развития
бизнеса.

Участниками стали 715 компаний из России (84 городов страны), Республики Беларусь,
Китая, Турции, Индии и представительств компаний из стран Европы. Активными
участники выставок стали компании из Кузбасса: 148 компаний из 11 городов
Кемеровской области. За четыре дня работы горнопромышленный форум посетило
около 63 тысяч участников и экспертов отрасли.

Мероприятия научно-деловой программы, по традиции, прошли в формате тематических
дней: «Министерский день», «День генерального директора», «День технического
директора и главного механика» и «Всемирный день выставок». Состоялось 53
мероприятия: конференции, семинары, круглые столы по наиболее актуальным на
сегодняшний день для горнодобывающей отрасли темам.

Выставка «Уголь России и Майнинг» стала площадкой для активных переговоров и
подписания соглашений.

На церемонии закрытия наградили победителей конкурса «Профессия в лицах»,
который впервые проходил в рамках выставки «Уголь России и Майнинг».

Организатор-член РСВЯ: ООО «Кузбасская ярмарка»
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С 3 по 5 июня 2025 г. в Москве состоялись международные выставки
«Металлоконструкции’2025», «Металлургия/Литмаш.Россия’2025», «Трубы.Россия’2025»
и «Проволока’2025», которые компания «Металл-Экспо» провела совместно с «Экспо
Фьюжн». 

Стенды представили 450 компаний из 7 стран мира, а экспозиции выставок посетили 8
780 специалистов из секторов металлургии и металлоторговли, литейной и метизной
промышленности, строительства. 

Отличительной особенностью проведения этого традиционного комплекса выставок в
этом году стало то, что экспозиции развернулись в новом московском выставочном
комплексе «Тимирязев Центр».

Участники и посетители выставок обсудили тенденции развития литейной индустрии,
инновационные технологии в литейной отрасли. Традиционная коммуникационная
платформа дала возможность провести деловые встречи по широкому кругу тем
литейных технологий.

Одним из ключевых деловых мероприятий стала пленарная сессия «Стальные
конструкции: основные тренды 2025 года», в ходе которой ключевые игроки и эксперты
рынка стального строительства обменялись взглядами на текущее состояние и
перспективы рынка металлоконструкций. 

Экспозиции российских, китайских, индийских, иранских, европейских и турецких
литейных предприятий, поставщиков новейших технологий, инжиниринговых решений и
расходных материалов позволили посетителям ознакомиться с самыми современными
процессами литейной промышленности, укрепить отношения с существующими
партнерами и найти новых, получить прямую консультацию от инженеров-технологов в
плане подбора вариантов технического решения и параметров требуемого
оборудования.

Организаторы-члены РСВЯ: ООО «Металл-Экспо» и ООО «Экспо Фьюжн»

ВЫСТАВОЧНЫЙ КВАРТЕТ ПРИВЛЕК ВНИМАНИЕ КОМПЕТЕНТНЫХ
СПЕЦИАЛИСТОВ

Г. МОСКВА
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В своем выступлении Сергей Воронков, президент РСВЯ, генеральный
директор ООО «ЭФ-Интернэшнл», выделил 3 области применения ИИ:

Сервисы, улучшающие взаимодействие с клиентом;
Программы, помогающие формировать аналитику из накопленной базы
знаний;
Прикладные программы, такие как синхронный перевод и
протоколирование.

ПОДРОБНЕЕ

СОСТОЯЛАСЬ КОНФЕРЕНЦИЯ “ИИ - НОВЫЙ РЕСУРС ДЛЯ
ВЗАИМОПОНИМАНИЯ”

16 июня в Петроконгрессе прошла
конференция по применению ИИ в
коммуникациях «ИИ — новый ресурс
для взаимопонимания»,
предваряющие Национальный Форум
«ИИ - будущее сегодня».

Эксперты обсудили как
искусственный интеллект уже сейчас
применяется в конгрессно-
выставочной индустрии и какие есть
перспективы у этого направления.

Согласно информации  Службы
Аналитики и Данных, в 2024 году
общее количество деловых
поездок увеличилось на 15% по
сравнению с предыдущим годом.
Количество деловых поездок по
территории России выросло на
5,6%.

Источник: Коммерсантъ,
ВНИЦ РнС (член РСВЯ)
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https://aisource.aiappforum.com/
https://www.kommersant.ru/doc/7735629


18 июня в деловой программе ПМЭФ прошла конференция «Диалог лидеров» на
тему «Современные технологии в многополярном мире», в которой принял участие
Сергей Воронков, президент РСВЯ, генеральный директор «ЭФ-Интернэшнл»

Конференция стала ключевой платформой для обсуждения общих ценностей,
лежащих в основе роста и стремления к технологическому лидерству в
многополярном мире.

Эксперты отметили стратегические направления развития, основанные на
взаимопонимании и сотрудничестве в сфере глобального влияния технологий на
жизнь человека.

В дискуссии обсудили:

 Важность обмена опытом в области развития технологий;

Влияние искусственного интеллекта и цифровизации на традиционные подходы
к обучению и повышение доступности образования для разных групп
населения;

 Инновационные технологии в медицинском обслуживании;

Вызовы, которые стоят перед нами в области этики использования нейросетей и
защиты данных.

В РАМКАХ ПМЭФ ОБСУДИЛИ РОЛЬ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ В
МНОГОПОЛЯРНОМ МИРЕ
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19 июня на ПМЭФ-2025 прошла Сессия ШОС: «Экономическая повестка в ШОС. Роль
деловых кругов в активизации многостороннего сотрудничества. В ней принял участие
генеральный директор компании «ЭкспоФорум-Интернэшнл», президент РСВЯ,
председатель комитета РСПП по выставочной и конгрессной деятельности Сергей
Воронков.

По его мнению, выставки и конгрессы будут набирать обороты по мере того, как
коммерция, информация, отношения будут уходить в виртуальную среду.

«Мы переходим в экономику внимания, где главным становится время человека.
Участники ПМЭФ говорят, что три дня Форума экономят до трёх месяцев коммуникации,
которые тратятся на необходимые контакты, командировки. Любое конгрессно-
выставочное мероприятие сжимает время в 20-30 раз. А время – ключевой конкурентный
ресурс. Тот, кто сделает жизнеспособные проекты и выстроит кооперационные цепочки за
самое короткое время, тот и будет наверху», считает Сергей Воронков.

Президент РСВЯ также внёс несколько предложений по ускорению кооперационных
процессов в рамках ШОС:

обеспечить конгрессами и выставками все направления сотрудничества в рамках
ШОС, в том числе социальные, проводить не менее 20-30 мероприятий;
разработать ежегодный календарь мероприятий;
создать в рамках ШОС отраслевые ассоциации, которые выступали бы
организаторами конгрессно-выставочных проектов;
создать в рамках Делового совета ШОС комиссию по конгрессно-выставочной
деятельности, которая будет выступать контролирующим органом и
систематизировать потребности.

В РАМКАХ ПМЭФ ОБСУДИЛИ РОЛЬ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ В
МНОГОПОЛЯРНОМ МИРЕ
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ПОДРОБНЕЕ

https://www.expoforum.ru/news/sergej-voronkov-segodnja-vremja-kljuchevoj-konkurentnyj-resurs/


Анонсы

К А Л Е Н Д А Р Ь  С О Б Ы Й Т И Й  Ч Л Е Н О В  Р С В Я

БЛИЖАЙШИЕ МЕРОПРИЯТИЯ ЧЛЕНОВ РОССИЙСКОГО СОЮЗА
ВЫСТАВОК И ЯРМАРОК
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https://ruef.ru/meropriyatiya-chlenov-rsvya.html#/




НОВЫЙ НОМЕР ОТРАСЛЕВОГО ЖУРНАЛА CONGRESSTIME
Опубликован новый номер журнала CongressTime №2(31)2025, печатного издания
Выставочного научно-исследовательского центра (ВНИЦ) R&C (член РСВЯ). Номер
вышел в свет накануне проведения Петербургского международного
экономического форума (ПМЭФ). Он готовился в сотрудничестве с Фондом
Росконгресс и будет представлен на площадке мероприятия. 

История с обложки в этот раз посвящена тому, как создается Петербургский
международный экономический форум, какие возможности предоставляет Фонд
Росконгресс для развития и поддержки бизнеса через свои проекты, какие
смыслы сегодня вкладываются в их организацию. Впервые в работе над номером
принял участие приглашенный редактор – председатель правления, директор
Фонда Росконгресс Александр Стуглев. С его помощью редакция отобрала
лучшие практики, которые могут быть полезны и другим участникам рынка.

 На повестке дня:
🔹 лучшие отраслевые практики;
🔹 юридические тонкости винных мероприятий;
🔹 обзор трендов в индустрии сообществ;
🔹 Рейтинг событийного потенциала®© столиц БРИКС, ШОС и СНГ.

А также Спецпроект к 10-летию журнала: яркие фото, цитаты, факты и кадры из
лучших выпусков.
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ПОЗДРАВЛЯЕМ НИЖЕГОРОДСКУЮ ЯРМАРКУ С
ПОБЕДОЙ В РАМКАХ CIPR DIGITAL-2025

У Вас есть новости? Хотите поделиться ими в "Дайджесте РСВЯ"?
Присылайте нам на почту: info@ruef.ru с пометкой "Для Дайджеста"

Нижегородская ярмарка (член РСВЯ) получила награду премии CIPR Digital-2025. 

Награждение победителей состоялось в Пассаже Главного ярмарочного дома!

В честь 10-летия премии CIPR Digital были вручены специальные награды тем, кто
все годы проведения конференции «ЦИПР» активно принимал участие в ее
организации, поддерживал и вдохновлял. 

Генеральный директор Нижегородской ярмарки Елизавета Зубакина была
награждена в номинации «Гений места» за идеальную площадку для цифрового
диалога.

БУДЕМ НА СВЯЗИ!
 ЧТОБЫБЫТЬВКУРСЕ ПОСЛЕДНИХ НОВОСТЕЙ,

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА РСВЯ! 
В TELEGRAM: HTTPS://T.ME/RUEFONLINE
ВКОНТАКТЕ: HTTPS://VK.COM/RUEF1991
НАПОМИНАЕМ, ЧТО ДЛЯ ВАС ТАКЖЕ ДОСТУПНЫ
◄САЙТ РСВЯ WWW.RUEF.RU
◄ПОРТАЛ РСВЯ ONLINE WWW.RUEF-ONLINE.RU
◄КАДРОВАЯ ПЛАТФОРМА WWW.RUEF-PROFI.RU 
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